

Calderón : Es triste lo ocurrido a El Universo mañana puede ser cualquier otro medio

Miércoles, 20 de Julio de 2011 15:29



Gabriela Calderón, Editorialista del Diario El Universo en el Programa La Hora de Don Ramón manifestó que finalmente no se pudo dar lo que el Presidente de la República pedía aparte de los 80 millones, porque la parte acusadora no había tomado en cuenta que el plazo ya estaba vencido. Entre los titulares de ayer se entendía que había una claudicación," Al principio yo entendí así", luego leí el escrito que parecía ser una carta de oferta de rectificación a media, como diciendo nosotros nos disculpamos pero ustedes escriban las disculpas por tal motivo hay que esperar el desarrollo de la noticia para ver que es lo que pasa, al final parece que lo que interesa no eran las disculpas sino simplemente la recompensa monetaria.

[Próximo >](#)